

Accueil > Education

Journaliste d'un jour

Dettwiller

DNA Mobilisation contre le décrochage scolaire dans les collèges

Destinés aux élèves de 3^e intégrés dans le dispositif Mission de lutte contre le décrochage scolaire (MDLS), plusieurs ateliers ont été proposés lundi 25 mars au collège Tomi-Ungerer de Dettwiller afin d'aider les élèves du groupe « Persévérance » à reprendre confiance en eux mais aussi à favoriser l'intégration.

Les Dernières Nouvelles d'Alsace - 30 mars 2024 à 18:32 - Temps de lecture : 2 min



Le groupe de prévention du collège de Dettwiller composé de Philippe Nivet (à gauche) entouré des CPE, de la directrice Caroline Martinelle et les différents intervenants. Photo Jean-Charles Fischer



La lutte contre le décrochage scolaire est plus que jamais d'actualité pour l'Éducation nationale. Le collège Olympe-de-Gouges d'Ingwiller, Tomi-Ungerer de Dettwiller et le collège du Bastberg de Bouxwiller se sont engagés dans un plan de prévention pour une trentaine de leurs élèves.

Concours d'éloquence et jeux d'expression

Lundi 25 mars, le groupe de prévention du collège de Dettwiller, composé des conseillers pédagogique d'éducation Mylène Schoepf et Lisa Geisler, du personnel enseignant, de la directrice Caroline Martinelle, et de Philippe Nivet, coordinateur MDLS du district de Saverne, avait assuré en amont le repérage et la prise en charge de tous les jeunes présentant des risques d'une rupture sociale. « Les jeunes sont retenus en fonction de plusieurs critères : l'absentéisme, les résultats scolaires, le comportement et la confiance en soi. Grâce aux réponses apportées, on constate une amélioration. Les groupes de travail font leur effet et cela semble fonctionner », se réjouit Philippe Nivet.

En présence de Margaux Lagleize, humoriste et artiste multicasquettes, les jeunes sélectionnés dans le « groupe de persévérance » de Dettwiller ont découvert un dispositif autour de la prise de parole avec des concours d'éloquence et des jeux d'expression.

En partenariat avec la compagnie D'Clic, qui a pour objectif d'accompagner et soutenir les jeunes, d'autres ateliers pour les

classes de 3^e et 4^e ont été animés comme la « Caravane de l'orientation » pour encourager la réussite scolaire ainsi que l'égalité des chances à travers un stand d'informations et un « mur des rêves » tenu par Eva Schenck, volontaire civique, où les élèves ont pu afficher le désir de l'exercice du métier de leur rêve.

En salle informatique, les apprenants ont également pu participer au « Quiz de l'orientation Kahoot » animé par Camille Timmerman, coordinatrice à l'association D'Clic. Une journée très utile avec des ateliers « beaucoup mieux qu'à l'école », conclut Thomas Do Santos, 16 ans.

Education Collège - Lycée +